

Jehan Lefèvre met les produits régionaux à l'honneur



● Jehan Lefèvre, qui collectionne les médailles au Salon de l'agriculture de Paris, a été une nouvelle fois récompensé par une médaille d'argent pour son cidre demi-sec.

Le Salon de l'agriculture de Paris n'est pas seulement une vitrine pour les éleveurs de bétail de race. Il l'est aussi par les produits régionaux, ce qui lui permet de les mettre en valeur. Jehan Lefèvre, de la ferme des Landes, en Notre-Dame-du-Guildo, participe aux concours organisés dans ce cadre pour mettre aux voix ses réalisations en jus de pommes, poirés et cidres, depuis 1998.

Une récompense chaque année

Pour ses jus de pommes, il a été primé chaque année; il collectionne deux médailles d'or, deux d'argent et trois de bronze, sans oublier un prix

d'excellence qui lui a été remis par le ministre de l'Agriculture, en 2003, pour la constance de ses fabrications. Cette année, c'était une première, une médaille d'argent pour son cidre demi-sec lui a été décernée.

Voilà une preuve que les efforts consentis portent... leurs fruits. Cette récompense est d'autant plus méritée que Jehan Lefèvre répond toujours présent lorsqu'il s'agit d'une animation initiée par l'office de tourisme du pays de Matignon pour mettre en avant les produits du terroir local. D'ailleurs, il participera ce week-end aux journées portes ouvertes qui se dérouleront à Matignon et Saint-Cast-le-Guildo.